

Jadwal Moderator dan Presenter Seminar Evaluasi Tugas Akhir
Mahasiswa Sarjana dan Magister FMIPA, UNAND
Bulan Desember 2021, Rabu 13.30 - Selesai

08-Dec-21	Seminar Inspirasi Penelitian Oleh : Dr. M. Ali Shafii Ketua Panitia Seminar Inspirasi Penelitian tanggal ini adalah: PUTRI NABILA Ketua dapat menyusun panitia inti yang diperlukan. Panitia menyiapkan media,absensi acara, atau sertifikat (optional). Seminar bersifat wajib bagi mahasiswa yang sedang penelitian dan terbuka untuk umum atau bisa diikuti oleh seluruh mahasiswa dan dosen.				
15-Dec-2021	Dr. Imam Taufiq	Prof. DAHYUNIR DAHLAN,	Dwi Pujiastuti M.Si	Nini Firmawati, MSi	Rico Adrial, MSi
	INDRIA WULANDARI	AYUZIA PUSPA INDAH	AVIVA FAJRIATI	MONICA INDAH TIARA	SERUNI AMATULHAQ
	ADE FAHRIZA	Charlie Ofiyen	HUSNUL KHAIRA	JAMILATUL HIDAYATI	FAZA ATIKA AN'UMILLAH
	MERLY DWIPURNAMA SA	NURUL HAFIFAH	WILDA TRIMULYATI	ALVIN MAAREOF	LUTHFIA AQILA ABRAR
	Puti Berkah Azurah	MUHAMMAD ENGGI SAPUTR	NINING JUMIANTI	Nina	HAMZAH ARMAN HUSNI
	EIF SPARZINANDA	ISWANDI	FADILLA MONICA	Ira Puspa Indah	
		DAVID BOY, S.SI		Yuli Elvina	
29 December 2021	Dr. Dian Fitriyani	Astuti, MSi	Ardian Putra M.Si	Dr. Harmadi	Dr. Sri Oktamuliani
	INDRIA WULANDARI	LAILATUL MARHAMAH	ELIZABETH GIOVANNI SITO	IRA PUSPA INDAH	ILA YUDAYANTI
	ADE FAHRIZA	Deora Murza Oktora	MELA RAHMADANI	YULI ELVINA	PAHRUDIN
	MERLY DWIPURNAMA SA	Icha Zahratul Fazri	BELLA DESWANTI	INGGI DWI PUTRI	MUHAMMAD RIZQI WIDISAPUTRA
	Puti Berkah Azurah	Charlie Ofiyen	MELLY ANGGLENA	MUHAMMAD NAUFAL AL	INDAH ASMA UL HUSNA
	EIF SPARZINANDA	Yul Rahmad Datar	VIRA FRISKA	FADHILA UMAMI	
		RIFA LIHAYATI		WILDATUL HUSNA	

catatan

*Bagi mahasiswa yang **berhalangan hadir** agar melapor ke Kaprodi S1 Fisika, dengan surat keterangan izin/sakit.

*Jika mahasiswa yang berhalangan hadir tersebut akan presentasi di sesi 1, harap mencari rekan sebidang untuk tukaran waktu presentasi di sesi 1. Jika tidak maka

*Mahasiswa yang presentasi di sesi 1 lalu tidak hadir, maka di jadwal minggu selanjutnya dia tetap bertanggung jawab untuk presentasi.

*Data jadwal ini dapat berubah sewaktu-waktu jika ada mahasiswa yang baru memperoleh surat tugas pembimbing atau Ujian TA II.

Demikian jadwal ini dibuat agar dapat dijalankan sebagaimana mestinya.

Padang, 01 Desember 2021

Kaprodi S1 Fisika Unand



Ahmad Fauzi Pohan, M.Sc